

Exhibición española ante Guatemala

La selección de fútbol-sala inaugura el nuevo pabellón municipal de Tomelloso

JUAN LUIS E. LÓPEZ

La selección española de fútbol sala se exhibió con un contundente 7-0 ante un débil rival. Los de José Venancio López cuajaron un excelente partido que maravilló al público, el cual se entregó a un equipo que sabe jugar al fútbol como nadie. El partido se disputó el pasado domingo 16 de junio, sirviendo de inauguración del nuevo pabellón municipal de Tomelloso. Aunque quizá lo más destacado y emotivo fue la despedida de uno de los grandes de nuestro deporte, Andreu Linares, que recibió al ser sustituido al comienzo del partido una camiseta con el número 117, el número total de convocatorias desde su debut en 1997.

El cinco inicial estaba constituido por Christian, Carlos Muñoz, J.Rodríguez, Andreu y Lin, con las ausencias de los jugadores del Inter Movistar y El Pozo Murcia. Ello supuso una ocasión inmejorable para que dos jóvenes jugadores, Hugo y Charlie, debutaran con la selección y cuajaran un gran partido, especialmente el segundo con dos goles.

Desde el primer minuto el juego fue un auténtico monólogo español, cuya circulación del balón y cualidades técnicas evidenciaron la enorme diferencia existente entre ambos conjuntos. Empezó el partido con las dos selecciones muy motivadas y ocasiones en ambas porterías. Sin embargo, justo cuando los guatemaltecos se atrevían con su fútbol más ofensivo, un error garrafal de su meta, Carlos Mérida, sirvió para que Javi Rodríguez marcara el primero para el combinado nacional. Era el minuto cinco y el partido entraría en una dinámica en la que el conjunto español ahogaba a Guatemala con una rápida y exquisita circulación del balón, así como una intensa presión a lo largo de toda la cancha. El segundo llegaría tras jugada de estrategia, un golazo de Hugo a saque de falta de Lin.

Ya en la segunda parte, España, lejos de conformarse,



Las selecciones de España y Guatemala en los prolegómenos del partido.

buscó el gol con persistencia. Éste llegó en el minuto 22 con un tanto en propia meta de Aristondo, lo cual supuso la rendición definitiva del conjunto guatemalteco, que no pudo hacer nada para que el esférico perforase su portería hasta en otras cuatro ocasiones. Dani Salgado a pase de un hiperactivo César, Carlos Muñoz, Hugo y Lin, justo antes de que sonara la bocina, adornaron un abultado y justo marcador.

Al término del partido, el seleccionador nacional, José Venancio López, se mostró muy satisfecho con el trabajo de sus jugadores, destacando la calidad y ambición de jóvenes como Hugo, Charlie, César y Matamoros. Respecto al partido, afirmó

que éste adquirió un ritmo frenético desde el primer minuto. Si bien restó importancia a la goleada: "quizá el resultado es excesivo para lo que se ha visto en la cancha. En el primer gol cometieron un error y eso es lo que ha determinado el devenir del partido, pero es un equipo muy competitivo que no se ha merecido este resultado. Seguramente el martes veamos un partido mucho más equilibrado y con menos diferencias". El entrenador no se quiso dejar llevar por las estadísticas, pero reconoció la satisfacción que le produce el no haber perdido ningún encuentro desde que ocupa el cargo (a excepción de la derrota por penaltis en la final del último mundial) y

el haber recibido tan solo un gol en los últimos seis partidos.

A pesar del carácter amistoso del encuentro, éste fue mucho más que eso. Fue la demostración de que el deporte puede contribuir con determinados fines benéficos, como lo demostró la recaudación de 2.600 euros para Cruz Roja. Pero sobre todo el partido significó el esfuerzo de la Real Federación por llevar el fútbol sala a todos los rincones de España y promover este deporte en países como Guatemala que buscan hacerse un hueco entre los ya consolidados. Todo ello, unido a las reacciones del público, hicieron que el esfuerzo de los organizadores valiera la pena.

El Hellín no puede con el Izarra y se queda en tercera

EL PERIÓDICO

El Hellín no pudo levantar el 1-2 encajado en casa con el Izarra y aunque ganó en la vuelta, 0-1, el valor doble de los goles clasificó al conjunto navarro. El gol del Hellín en los primeros compases del partido dio esperanzas a los castellano-manchegos que tendrían después varias oportunidades para ponerse por delante en el partido y en la eliminatoria. El Izarra salió con una mentalidad más defensiva y trató de aprovechar sus oportunidades a la contra, pero los navarros sufrieron mucho, demasiado quizá, pese a tener la eliminatoria casi encarrilada en la ida. En el tiempo del descuento el Hellín disfrutó de una clara oportunidad, pero Del Canto no acertó y el Hellín seguirá en la categoría de bronce.

TOMELLOSO CF

Pituli y Araque se marchan, llegan Alfonso y Mitin

EL PERIÓDICO

La directiva y el entrenador apuran las gestiones para la confección del Tomelloso CF 2009-2010. El objetivo es mantener el bloque para el próximo año, si bien habrá nuevas incorporaciones por la marcha de algunos jugadores. Los cuatro primeros en renovar fueron el lateral Dani, que tenía algunas dudas sobre su continuidad, pero se siente con fuerzas para jugar una temporada más; los canteranos David Crespo y Josevi; y otro hombre de la cantera, aunque no es natural de Tomelloso, Javi Vela, que

ha sido una de las sorpresas más agradables de la temporada. Empezó con el filial, pero cuando se le reclamó para el primer equipo rendió a gran nivel, marcando incluso dos goles.

El quinto hombre que renovó fue Fede, un lateral que lleva muchas temporadas con Loren, y que siempre es una garantía de entrega y rendimiento. Al cierre de esta edición aún no habían confirmado su continuidad hombres como Javi López, Lominchar, Agustín, Naranjo, Raúl Martín o Requena, aunque el técnico se mostraba optimista sobre su

renovación. El alcazareño, Requena, ha recibido una oferta del club de su localidad, si bien siempre ha dejado claro que su primera opción era el Tomelloso

El que se marcha seguro es Pituli. El pichichi de tercera con 17 goles y 21 años jugará la próxima temporada en el Getafe B. Tampoco seguirá el central Araque, que se ha comprometido con el equipo de su pueblo, La Solana, recién ascendido a preferente. La marcha de estos dos jugadores se compensa con el medio centro, Mitin, y Alfonso, ambos del Socuéllamos.